

Wakapolres Sumbawa Lakukan Monitoring dan Pengecekan Personel Pengamanan di TPS

Syafruddin Adi - SUMBAWA.JOURNALIST.ID

Nov 27, 2024 - 14:32



Sumbawa NTB - Wakapolres Sumbawa, Kompol Ricky Yuhanda, S.E., S.I.K., M.M., melakukan monitoring dan pengecekan langsung terhadap personel yang sedang bertugas mengamankan setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kabupaten Sumbawa, Rabu (27/11) pagi.

Pengecekan ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua personel yang ditugaskan dapat menjalankan tugasnya dengan baik disertai koordinasi yang optimal antara TNI-Polri, KPU, BAWASLU, dan petugas terkait lainnya tetap terjalin selama pelaksanaan pemungutan suara hingga penghitungan suara.

Kompol Ricky Yuhanda menjelaskan, "Monitoring ini kami lakukan untuk memastikan bahwa pengamanan di setiap TPS berjalan dengan lancar, aman, dan tertib. Kami ingin memastikan bahwa personel yang bertugas sudah memahami tugas dan tanggung jawabnya dengan baik serta terus berkoordinasi dengan petugas lainnya agar proses pemungutan suara dan penghitungan suara dapat berjalan dengan aman, tanpa gangguan apapun." ucapnya.

Dalam pengecekan tersebut, Wakapolres Sumbawa juga mengingatkan kepada seluruh personel pengamanan agar tetap waspada dan sigap dalam menghadapi segala kemungkinan yang dapat terjadi selama proses Pilkada berlangsung. Selain itu, beliau juga menekankan pentingnya komunikasi yang baik dengan petugas KPU, BAWASLU, Linmas, dan KPPS, guna memastikan tidak ada kendala dalam jalannya pemungutan suara di setiap TPS.

Wakapolres Sumbawa menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dan bersinergi untuk menjaga kelancaran proses Pilkada Serentak 2024. "Kami bangga dengan semangat dan dedikasi rekan-rekan di lapangan. Semoga kerja sama yang baik ini dapat terus terjaga hingga tahap penghitungan suara dan menghasilkan Pilkada yang aman, damai, dan demokratis," tambah Kompol Ricky Yuhanda.

Dengan pengecekan yang dilakukan oleh Wakapolres Sumbawa, diharapkan seluruh personel pengamanan semakin siap dalam melaksanakan tugas, serta memastikan bahwa setiap TPS di Kabupaten Sumbawa dapat melaksanakan proses pemungutan suara dan penghitungan suara dengan aman dan lancar.
(Adb)